



# おおわだしようがっこう 大和田小学校だより

令和7(2025)年  
10月6日(10号)  
門真市立大和田小学校  
校長 成尾 尚子

やっと「秋」らしくなってきました。

今年も9月下旬になり、ようやく暑さが少しおさまってきました。それを教えてくれるかのように、北門の横の「彼岸花」も咲き始めました。4年生の「ごんぎつねに」も登場しますね。季節が進みだしたことを感じられる10月の始まりです。

そして10月19日(日)は運動会です。ようやく本格的に練習が始まっています。水筒やタオル、体操服の洗濯など、ご家庭の協力が必要不可欠です。子どもたちも練習を重ね、いい運動会にしようと頑張っていますので、よろしくお願ひいたします。



今年の運動会、児童会目標は!

「きょうりょくして たのしく やりきる」

オンラインで行った児童集会で、運動会の目標を発表しました。子ども達の意気込みが伝わってきます。

- めざす子ども像
1. 自分も仲間も大切にする子ども
  2. 学ぶ意欲のある子ども
  3. 自分で考え、行動できる子ども



## 熱中症対策について

運動会の練習が始まっています。熱中症指数を確認しながら、エアコンの効いた視聴覚室などを使ったり、スポットクーラーを使って体育館で練習したりと暑さに慣れるために、工夫して行っています。

## お知らせ

・全国学力・学習状況調査の結果について、保護者の皆様にお手紙を配布しています。  
・運動会終了後は、1~3年生の水泳授業が始まります。体操服とあわせて水着等の準備もよろしくお願いします。

## 「いじめ」～自分で考えて、行動する力に～

児童集会で、「いじめ」について話をしました。昨年も児童集会の時に話をしていますが、「いじめ防止対策推進法」に基づいた「いじめの定義」について伝え、人との違いに気づき、違いを認めることが大切だと話をしました。ご家庭でも、話をしたり、考えるきっかけにして欲しいです。

## ○5年生 林間学舎～信太山青少年野外活動センター～

9月30日(火)～10月1日(水)5年生が林間学舎に行きました。今年は大阪府和泉市にある「信太山青少年野外活動センター」へ行きました。今年は大阪・関西万博の影響もありバスではなく、電車を乗り継いで行きました。昼食のピザ作り・薪割り体験、夕食のカレー作り、キャンプファイヤー、2日目はそうめん流し体験、竹の食器つくりと、学校ではできない体験をたくさんしてきました。行き帰りの電車やバスの乗り継ぎが大変でしたが、みんな頑張りました。荷物や持ち物の準備等、お家の方々のご協力で、よい2日間を過ごすことができました。ありがとうございました。

### 1年 読み聞かせ



### 2年 おもちゃ作り



### 3年 社会科



### 4年 社会科



### 5年 実習生授業



### 6年 ナップザック作り



## ○8月27日地区児童会

8時15分から25分の間に登校できるように時間の確認をしました。今のところ、15分から20分の間には、ほとんどの班が登校しています。保護者の皆様、大和田幼稚園の近くの信号に立つていただいている交通専従員さんや地域の方々の見守りのおかげで安全に登校できています。

